
 
Rappel 
 
Les verbes du deuxième groupe se terminent par -ir.  

Les terminaisons sont : -is, -is, -it, -îmes, -îtes, -irent ou -us, -us, -ut, -ûmes, -ûtes, -urent. 

Les verbes tenir et venir ont une conjugaison particulière : -ins, -ins, -int, -înmes, -întes, -inrent. 

 

Conjuguez ces verbes au passé simple. 

Sortir /Partir    Dormir   Réussir /Finir 

Je sortis / partis   Je dormis   Je réussis / finis 

Tu sortis / partis   Tu dormis   Tu réussis / finis 

Il sortit / partit    Il dormit   Il réussit / finit 

Nous sortîmes / partîmes  Nous  dormîmes  Nous réussîmes / finîmes 

Vous sortîtes / partîtes   Vous dormîtes   Vous réussîtes / finîtes 

Ils sortirent / partirent  Ils dormirent   Ils réussirent / finirent 

 

Courir     Ouvrir    Tenir / Venir 

Je courus    J’ouvris   Je tins / vins 

Tu courus    Tu ouvris   Tu tins / vins 

Il courut    Il ouvrit   Il tint / vint 

Nous courûmes   Nous  ouvrîmes  Nous tînmes / vînmes 

Vous courûtes   Vous ouvrîtes   Vous tîntes / vîntes 

Ils coururent    Ils ouvrirent   Ils tinrent / vinrent 

Choisir    Mourir    Réfléchir / Remplir 

Je choisis    Je mourus   Je réfléchis / remplis 

Tu choisis    Tu mourus   Tu réfléchis / remplis 

Il choisit    Il mourut   Il réfléchit / remplit 

Nous choisîmes   Nous mourûmes    Nous réfléchîmes / remplîmes 

Vous choisîtes   Vous mourûtes  Vous réfléchîtes / remplîtes 

Ils choisirent    Ils moururent   Ils réfléchirent / remplirent 
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